

Erfahrungsberichte - Feedbacks der TeilnehmerInnen

aus Kurs 17 und Kurs 18

Karlheinz H.:
Grundsätzlich finde ich hier im DNB einen sehr positiven Aspekt, diese gesamtheitliche Sache „Mensch“ zu verstehen, zu erlernen und all das was für einen Menschen notwendig ist, eine Balance für das Leben in ausführlicher Weise zu seinen Möglichkeiten der Heilkunde auf dem Gebiet der Ernährung, Bewegung, Umweltmedizin, Pflanzenheilkunde sowie Ordnungstherapie, die für die Prävention der Gesundheitsförderung notwendig ist, zu entdecken und über praktische Übungen zu erfahren. In der Coronazeit war es nicht immer einfach, den Unterricht so zu gestalten, wie man sich das erwünscht hätte. Aber die Technik machte es über die Onlineaktivität möglich, die wichtigsten Informationen zu übermitteln.



Zufriedene Teilnehmerinnen

Bianca H.:

„Anfangs war ich hin und her gerissen, ob ich die Ausbildung zur Naturheilkundeberaterin machen soll. Dann habe ich meinem Bauchgefühl Folge geleistet und mich für die Ausbildung angemeldet. Ich bereue es bis heute nicht und würde am liebsten gleich weiter machen. Die Zeit von ca. 5 1/2 Monaten -davon die erste Hälfte nur über Videokonferenzen- war neben dem Beruf (nicht im Medizin-oder Gesundheitswesen) recht sportlich zum Lernen, aber eine großartige Herausforderung. Schon immer interessierte mich die natürliche Heilkunst, besonders angetan hat es mir die Pflanzenheilkunde und auch die Homöopathie. Was ich Weiteres dazu lernen durfte, wie z.B. die Faszienlehre, war eine absolute Bereicherung. Auch unter den Teilnehmern waren wir alle eine ganzheitliche Vielfalt und der regsame Austausch war fast familiär. Ganz herzlichen Dank für so viel anschauliches Wissen an alle Dozenten des Kurses 18 und ebenso an das organisatorische Team.“

Annette S.:

Vom 20.09.-08.08.2021 wurde ich zur Naturheilkundeberaterin ausgebildet. Wir hatten Präsenzunterricht und Onlineunterricht. Ich habe viel Wissen übermittelt bekommen und ein geniales Nachschlagewerk. Ich wurde mit allen Fragen stets begleitet und hatte eine Anlaufstelle auch in der schwierigen Zeit. Der Onlineunterricht war in Ordnung, der Präsenzunterricht unschlagbar. Ich habe es als wertvolle Zeit erlebt und kann mit den Werkzeugen an der Hand sofort loslegen.

Kerstin K.:

Die Ausbildung zur Deutschen Naturheilkundeberaterin hat mir sehr gut gefallen. Es war sehr informativ und lehrreich. Ich habe sehr viel über die Naturheilkunde gelernt. Aber auch das Miteinander mit den anderen Teilnehmer/innen und den Dozenten/innen war ein sehr schönes und tiefgehendes Erlebnis und somit eine Bereicherung. Vielen Dank dafür und auch ein dickes Dankeschön an das Team des Deutschen Naturheilbundes.

Miriam, M., tätig als Leitung im betrieblichen Gesundheitsmanagement: Die Gesunderhaltung unserer Mitarbeiter steht für mich an erster Stelle. Während der Ausbildung zur Naturheilkundeberaterin durfte ich hochkarätige Seminare und interessante Vorträge mit Erfahrungswerten aus der Praxis erleben. Kompetente und erfahrene Ärzte, Heilpraktiker, Physiotherapeuten und Gesundheitsberater teilen ihren Wissensschatz, in den schönen Seminar-Räumlichkeiten des DNB, und konnten mir einen enormen Impuls geben.

Mit meinem neu erlernten Wissen im Bereich der Naturheilkunde fühle ich mich ermächtigt, professionelle Kurse zur Prävention für unsere Mitarbeiter anzubieten. Es ist mir nicht nur eine Herzensangelegenheit unsere Belegschaft über Gesundheit aufzuklären und zum Wohlbefinden zu führen, sondern auch ein wichtiger wirtschaftlicher Aspekt. Gesunde Mitarbeiter = gesundes Unternehmen



Klara H.:

Viele Impulse durch erfahrene DozentenInnen – viel gelernt und einen guten Überblick über all die Themen der Naturheilkunde erhalten. Wir als Gruppe haben uns durch diese herausfordernde Zeit und besonders am Prüfungswochenende getragen: Dafür danke ich Euch allen herzlich. Sabine und Tina haben all die organisatorischen Hindernisse, bedingt durch diese von SARS Covid 19 und all seinen Auswirkungen geprägte Zeit, gemeistert. Nur so konnten wir an fast allen Blöcken dieses Lehrgangs teilnehmen (im Schloss in Bauschlott oder als webinar) und am 7./8. August 2021 die Ausbildungszeit mit der Prüfung erfolgreich beenden. Vielen Dank allen DozentenInnen, dem Organisationsteam und allen, die mich in dieser Zeit so lieb unterstützt haben. Weitere Ausbildungen werden folgen – wir werden unsere Naturheilkunde mit aller Begeisterung weiter tragen und das ist in dieser Zeit wichtiger denn je.

Ute R.:

„Lieben Dank für die vielen wertvollen Informationen und die spannenden Vorträge, die mir in dem großen Bereich der Naturheilkunde in einer so angenehmen Atmosphäre vermittelt wurden. Ein herzliches Dankeschön an alle Dozenten*innen und Organisatoren*innen“

Martina I.:

Ich möchte meine Erfahrungen durch oder mit einem Spruch beschreiben:

Veränderung ist am Anfang schwer:

Ich hatte von der Ausbildung gelesen und immer wieder Gedanken diesbzgl. verschoben, .. soll ich, wozu, ach, es interessiert mich schon sehr, ok, ich lass mir die Unterlagen unverbindlich schicken, wow, welch tolle Wissensgebiete mit erfahrenen Referenten, ABER.. Ok , ich traue mich und melde mich an.

In der Mitte chaotisch:

Kann der Kurs in Präsenz stattfinden? Das Bangen beginnt und NEIN, wir müssen digital starten. Auch das ist Neuland für mich, wie sich herausstellt, nicht nur für mich. Aber es ist trotzdem wahnsinnig interessant und via Bildschirm „beschnuppern“ wir uns langsam. Die verschiedenen Themenbereiche sind teilweise sehr umfangreich und ich beginne zu realisieren, vieles soll in meinen Kopf und mein Herz hinein. PUH. Aber dann das erste Wochenend-Treffen in dem wunderschönen Schloss Bauschlott. Wir sehen uns das erste Mal „live“ und was soll ich sagen, es passt einfach !!

Und am Ende wunderbar !

Was soll ich sagen, ich empfinde unendliche Dankbarkeit, meinen inneren Schweinehund überwinden zu haben. Beginnen wir mit der Tina und Sabine, die uns mit Ihrer tollen Organisation und Betreuung vieles erleichtert haben. Es ist ein unendlicher Wissensschatz, der uns mit soviel Leidenschaft und Liebe zum Thema, von unseren wunderbaren Referenten/innen, vermittelt wurde. UNBESCHREIBLICH. Sie hatten immer ein offenes Ohr und weit über das Skript hinausgehende wertvolle Tipps. Wir als Lernende schließen den Kreis. Eine auch bildlich zu sehende „runde Sache“. All diese wunderbaren Menschen kennenzulernen, war eine unbeschreibliche Bereicherung und ich rate JEDEM der überlegt, ... anmelden !!
Lieben Dank an jeden Einzelnen des 18ten Kurs DNB Berater/in



Martina freut sich über die bestandene Prüfung und zeigt stolz ihr Zertifikat